
Contribution-avis 

 

Habitant Conflans-Sainte-Honorine, j'irai à ma réunion en m’interrogeant : aucune 

commune ne peut accepter avec plaisir le passage plus fréquent de véhicules. 

Tous les trajets occasionneront des gênes. 

Aucune personne dans mes voisins et amis n’acceptera de ne pas utiliser sa voiture… 

en moyenne les gens disposent de deux véhicules et après trois si enfant… 

Il me semble que cette situation bloque tout… JP Huchon essaie de décourager les 

automobilistes avec une carte grise plus chère, l’essence flambe mais personne ne 

s’en rend compte… Pour ceux qui se déplacent loin de leur domicile on entend 

que c’est intéressant financièrement car ils ne paient pas d’impôts du fait des frais 

réels… et qu’ils polluent ou pas, tout le monde s’en moque. 

  

Peut-être faut-il prévoir des roulements… Les avions empruntent parfois des routes 

différentes… ce qui permet un peu de calme… alors pourquoi pas les axes principaux… 

ainsi tout le monde souffrira à petites doses de nuisances… 

Les villes où le trafic est très intense devraient insister sur des dégrèvements fiscaux… 

Il faut des compensations financières au fait de subir de graves nuisances.  Au sud de 

Paris, la Francilienne fait un grand détour : alors il faut peut être choisir la solution 

au-dessus de Cergy.  Merci de votre attention.  

A. Arrachart 

Habitant de Conflans-Sainte-Honorine 

 


